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der ... 'l..bgeordneten 1f\ . ~R.U ß ER \ M/-,\YRj(U,,,. ~/~""(.'\\1~ 1,\:':-\'''''-' 
und Genossen 
an den Herrn. Bundesminister für Verkehr 
betreffend den Ausbau des Flughafens Hörsching. 

In der Frage der mit dem Ausbau' des Flughafen8 Hörsching 
verbundenen Nebenerscheinungen hat sich der Zentralbe
triebsrat der ÖsterreiohischenStickstoffwerke AG bereits 
im Herbst vergangenen Jallres unte~' anderem auch an den 
ÖVP-Klub gewendet. 
Eine Anfrage an den damaligen Verkehrsminister Dipl.Ing. 
Dr.Weiß ergab, daß unter dem Vorsitz des Landechauptmannes 
Dr.Gleißner. zwischen den Gesellschaftern der F11lghefen Linz 
Betriebsgesellschaft m.b.R, dem Bundesland Oberösterreich, 
der Landeshauptstadt Linz und den Vertretern der betroffenen 
Gemeinden sowie die Interessengemeinschaft, gegen Fluglärm 
Besprechungen aufgenommen wurde. 

Die gefertigten Abgeordneten richten dalier an den Herrn Bundes
minister für Verkehr folgende 

Anfrage: 

1) Sind die oben zitierten Besprechungen betreffend den 
Ausbau des Flughafens Hörsching l>erei ts abgeschlossen? 

. I: 

2) Welches Ergebnis haben sie gebracht?' 
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